
書面表決書 集計結果

令和５年度仁淀川清流保全推進協議会全体会（書面議決）の議案について以下のとおり表決し

ます。（※ 各議案について「賛成」「反対」のどちらかに○をつけてください。）

議案第１号 令和４年度事業報告及び収支決算（案）について 賛成 12

反対 ０

議案第１号についてのご意見がありましたら、以下に記載をお願いします。

議案第２号 令和５年度事業計画及び収支予算（案）について 賛成 12

反対 ０

議案第２号についてのご意見がありましたら、以下に記載をお願いします。

事業の進捗状況、仁淀川清流保全推進協議会の活動、仁淀川に関する意見などありましたら、

以下に記載をお願いします。

【委員】

川の安全教室を受講していただきリーダーになっていただける人を増やしたいが、受講者の集

まりが悪かった。さまざまなアプローチで受講者を増やせないか。

PTAや地域の活動団体とつながることはできないか。

【委員】

仁淀川清流保全推進協議会の活動を、流域の人に見えるようにするには facebookだけでは限

りがある。会報のようなものを出して流域の人たちの目に触れる機会を増やしたい。環境学習や

物品の貸し出しも周知したい。

【委員】

豊かな水量を確保・維持するというテーマについては動けていない。たとえば水辺林の勉強会

などをしてみてはどうか。

個々のテーマによる学習会や活動はなんとかできていると思う。ただ、流域全体で考えたり交

流する機会がない。そろそろ仁淀川シンポジウムを復活させ、流域全体の活動報告・交流をし、

流域連携のきっかけを作っていきたい。シンポジウム復活に向けた話し合いを始めてはどうか。

裏面へつづく



【委員】

調べ学習ハンドブックを活用する学校が増えるよう、よろしくお願いします。

【委員】

アサヒビール社からの協賛金が主な原資となっている。西条工場の閉鎖により、方針が変わる

ことはないか。

【委員】

4/17の下流域部会で、「波川公園付近でキャンプ及びBBQを利用され、後始末が悪いために、

「清流仁淀川」のマナー向上をお願いしたい。（波川まちづくり委員）」、「仁淀川人を呼ぶPRを

官民あげて実行したい。（仁淀川漁業委員）」という意見をいただいた。

個人的には、令和５年度親水公園整備計画事業報告（進捗状況）の今後予定を知りたく思った。

【委員】

うなぎ、モズクガニ、スジ青海苔が異常な減少。河口大橋が出来てから、河口の閉塞、汽水域

が少なくなり、スジ青海苔は全滅。河口を添削し広げて、海水の流入を増やし、うなぎやモズク

ガニの遡上の道を作ってほしい。


